## Initiative für zweite Schaffhauser Fachhochschule

Hr. Die Alternative Liste Schaffhausen (AL) hat am Dienstag ihre Hochschulinitiative eingereicht. Das Volksbegehren zielt darauf ab, neben der Pädagogischen Hochschule (PH) eine zweite Fachhochschule in Schaffhausen zu gründen. Laut AL-Präsident Till Aders ist das Grundanliegen der Initianten eine Verjüngung der Bevölkerung. Derzeit gebe es für Absolventen einer Berufsmaturität oder vergleichbaren Ausbildung kaum weiterführende Bildungsangebote im Kanton. Um erfolgreich zu sein, müsse eine neue Fachhochschule eine noch wenig genutzte Nische besetzen, beispielsweise im Bereich Medizintechnik oder Pharma, betont Aders. Die Schwierigkeiten der Pädagogischen Hochschule, genügend Studierende anzuziehen, sei auf die unmittelbare Konkurrenz der Institute in den Nachbarkantonen zurückzuführen. Obschon die Schaffhauser PH die kleinste in der Schweiz ist, hat die Regierung kürzlich beschlossen, das Institut weiterzuführen. Allerdings sollen auch hier Nischenangebote, etwa in der Lehrerweiterbildung, eine bessere Auslastung garantieren.